

《单词百科:lye是什么意思?lye怎么发音?lye的解释和用法》

英语单词lye是什么意思?lye怎么读?lye怎么发音?简答网为您整理了lye的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



lye怎么读

lye的读音:[laɪ]

lye的意思

1、n.碱液;

lye的相关词组

1、alkali lye 碱液;

2、boiling lye 沸碱水;

lye的双语例句

1、 To make soap, you need 3 main things: oil, water and lye.

要自制肥皂, 你需要3样主要原料: 油、 水和碱液.

2、 Some people make soap with lye.

也有一些人用碱液制造肥皂.

3、 To make soap, you need 3 main things : oil things: oil, water and lye.

制作肥皂需要三种主要物质: 油、 水和碱液.

4、 To make soap, you need three main things: oil, water and lye.

要生产肥皂, 需要三种主要材料: 油, 水和碱水.

5、 To make soap, you need 3 main things . Oil : oil, water and lye.

如果你想制作肥皂, 你需要这三种东西: 油脂, 水和碱.

6、 Other materials such as lye lime and stem cement can be added to strengthen the adobe.

其他的一些物质像石灰、水泥也能加入土坯混合物中增加强度.

7、 Diane Longacre says the lye and oil molecules combine and chemically change into soap and glycerin.

DianeLongacre说,碱和油脂分子结合,经过化学反应,最终形成肥皂和甘油.

8、 Lye can be found at markets and other stores that sell cleaning products.

碱液可以在市场或其他卖清洁产品的商店里找到.

9、 Some people make soap will potash with potash lye.

一些人用钾碱液制皂.

10、 The device mainly comprises a secondary absorption tower, a lye groove and the like.

该装置主要由二级吸收塔和碱液槽等组成.

11、Do not breathe lye and do not let small children near it.

不要吸入碱液,也不要让小孩靠近它.

12、Wood ashes are leached to extract lye.

木炭被过滤以提取碱液.

13、Some people make soap with potash ash lye.

有的人用钾碱液制作肥皂.

14、Through the use of salt earth & lye & cow dung & the appropriate human effort.

'随著他 忆

念僧伽,他的心平静下来,喜悦升起;心的杂染被弃绝,有如衣服藉适当的技能被洗净.

15、Do not breathe lye and do not let children small children near it.

不要吸入碱或者让儿童接近它.

16、Add lye water into lotus seeds , mix and leave aside for 20 minutes.

在莲子中加入碱水,混合均匀放置20分钟.

17、Lye is leached from wood ashes.

碱液是从木炭中滤取的.

以上是简答网为您整理的lye怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助.查看更多关于lye的用法、lye的释义、lye的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/lye>